

# 寄島学園

## 「第2回よりしま魅力化推進協議会」

10月19日に寄島中学校で第2回よりしま魅力化推進協議会が開催されました。会では園・小・中に分かれて学校評価アンケートの内容検討や各学校園の課題の共有をしたり、各部会の取り組みの見直しをしたりしました。話合いの内容も令和7年度開校予定の義務教育学校を見据えてのものになりました。

### 「各部会の様子」

共通の目標に向けて学校園、家庭、地域ができる取り組みを話し合いました。



### 「小・中合同トレッキング」

11月1日(水)に小中合同で竜王山に登りました。地域の方々に協力していただき、2グループに分けて別ルートからスタートしました。



## 「第1回 寄島もやいの体育祭」

10月15日(日)に寄島もやいの体育祭が開催されました。子どもたちは選手として一所懸命競技に取り組んだだけでなく、小学6年生・中学生・教職員・地域の方で協力して準備から当日の係の仕事・片付けまでを行いました。今年度が初めての開催でしたので、課題もたくさん残りましたが、当日はたくさんの笑顔が見られてよかったですと思います。



### 「園・小・中合同避難訓練」

今年度はこども園・小学校・中学校合同で津波を想定した高台避難を行いました。片本地区の方々の協力もいただき大きな混乱もなく訓練を行うことができました。反省会では高齢者、園児などそれぞれの立場に立った意見が出て来年度の課題としようと思います。



### 「夏 GAKU サプリボランティア」

夏休みの小学生の寺子屋教室に、中学生も赤ペン先生として参加しました。



### 「漢字検定 in 寄島」

**漢検**

絆部会の取り組みの漢字検定が、好評につき第2回を1月26日(金)に計画されています。ぜひ寄島で漢検に挑戦しましょう！

「SDGs 意識してます!」

今も昔も、海と関わって生きています。

